



El Ayuntamiento de Adra, de la mano de #GenerandoEmociones, ha celebrado en la noche de este miércoles el proyecto #Cúpula2021, una actividad de observación astronómica con la que alrededor de 200 abderitanos, abderitanas y visitantes han podido conocer las curiosidades que esconde el cielo de las noches abderitanas. Esta jornada ha comenzado a las 20:00 horas y se ha desarrollado en el Estadio Miramar con aforo reducido.

Un taller de planisferio celeste ha sido la primera estación de esta jornada astronómica, en la que han participado casi 60 niños. Un espacio reservado a la creatividad y puesta en práctica de habilidades y destrezas manuales, con la representación de la cúpula estelar sobre un plano que ha sido el primer mapa de las estrellas. Se trata de la primera herramienta del material astronómico, un instrumento para adivinar el cielo en el momento de la observación. En este taller, han podido conocer su historia, su manejo y utilidad.

La segunda estación ha constado de dos ponencias con las que se ha aportado y compartido conocimiento y experiencias, un proceso de diálogo dinámico, activo y participativo. En ellas, se ha hablado de 'La Astronomía en el Espacio y Tiempo', sobre 'El Origen del Universo' y 'Mitología en las Constelaciones de Ptolomeo'. Por último, y con todos los conocimientos adquiridos previamente, llegó el momento más esperado de la noche con la observación con telescopio del cielo nocturno.

Adra, 12 de agosto de 2021